



Le Patriarche de l'Église maronite a reçu une délégation de la Société impériale orthodoxe de Palestine

Le 3 avril 2017, le Patriarche de l'Église maronite Bechara Boutros Rahi a reçu à sa résidence de Bkerké une délégation de la Société impériale orthodoxe de Palestine, emmenée par S. V. Stépachine.

La délégation était accompagnée de l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, et de l'ambassadeur de Russie au Liban, A. S. Zasypkine.

Pendant l'entretien, le chef de l'Église maronite a parlé de la situation des chrétiens maronites en Syrie, où cette Église dispose de trois diocèses. Il a aussi évoqué son projet de se rendre prochainement à Alep.

S. V. Stépachine a parlé au Patriarche Bechara de l'histoire et des activités actuelles de la Société dont il est le président, notamment des efforts de la SIOP pour la défense des chrétiens du Proche Orient.

A la fin de la rencontre, l'higoumène Arsène a offert au Patriarche Bechara l'ouvrage de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille, *Liberté et responsabilité : à la recherche d'une harmonie*, récemment publié en langue arabe au Liban, informe le site de la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Beyrouth.